校長室だより

第14号 令和6年7月17日 江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



回収箱

4年プチプチ出前授業

荷物に入ってくるプチプチ気泡緩衝材、本校では「プチプチリサイクル回収」をしています。きちんと分別すれば100%リサイクルでき、再度プチプチに生まれ変わります。

昨日、4年生がSDGs教育「プチプチ」の講座を体験しました。プチプチは品物の緩衝材だけでなく、被災地支援にも役立っています。保温効

果があるので、ポンチョにして着たり、壁に張ったりできます。反対に氷を包むと溶けに くいそうです。熱中症対策キットにも、緊急対策用にプチプチが入っています。

意外なところでは、ストレス解消効果!普通の3倍の破裂音が気持ちいい「プッチンスカット」を1枚ずつもらって、パチパチつぶしました。すっきり!









カブトムシとクワガタがやって来た

年1回、瑞江小に立派なカブトムシとクワガタがやってきます。これは理科の先生のご自宅で飼われている昆虫で、子ども たちが触りながら学習する人気の授業で、2日間の開催です。

昨日は、1年生が最初に体験しました。大きなヘラクレスオオカブトムシや、金色のババオウゴンオニクワガタ、虹色に光

っているパプアキンイロクワガタに大喜び!生まれて初めて触る子が多く、ワーワーと大 騒ぎでした。





